

# NYARIOS

## Warga Binaan Rutan Purbalingga Laksanakan Sholat Idul Adha 1445

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.NYARIOS.COM](http://PURBALINGGA.NYARIOS.COM)

Jun 17, 2024 - 09:17



Purbalingga - Terlihat ratusan warga binaan pemasyarakatan yang beragama muslim di Rutan Purbalingga berbondong-bondong melaksanakan Shalat Idul Adha di Lapangan Bulutangkis. Tampak ratusan warga binaan bertakbir saat melaksanakan Shalat Idul Adha 1445 H di Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Purbalingga, Senin (17/06/2024).

Pada dasarnya perayaan Idul Adha di Rutan Purbalingga ini sama halnya dengan yang ada diluar. Namun, jika diluar sana pelaksanaannya bagi masyarakat umum, sedangkan di Rutan khusus bagi warga binaan pemasyarakatan (WBP). Hari raya Idul Adha ini merupakan suatu bentuk manifestasi kecintaan dan keimanan kita sebagai umat muslim kepada Allah SWT.



Kegiatan peringatan Hari Raya Idul Adha di Rutan Bangil ini merupakan kegiatan rutin tiap tahunnya sebagai bentuk rasa syukur. Tidak hanya petugas yang melaksanakan kurban tetapi warga binaan yang mampu juga di anjurkan untuk berkorban. Pada pelaksanaan Idul Adha kali ini hewan qurban yang disembelih di Rutan Purbalingga sebanyak 4 ekor kambing.

Kepala Rutan Purbalingga Bluri Wicaksono menyampaikan bahwa, momentum perayaan hari raya Idul Adha ini harus di manfaatkan untuk memperkuat toleransi antar sesama dan saling berbagi kebaikan.

"Selamat Hari Raya Idul Adha, semoga perayaan hari raya Idul Adha kali ini kita mendapatkan keberkahan dariNya. Saya berharap untuk semua warga binaan dan petugas Rutan Purbalingga memanfaatkan momentum ini untuk saling berbagi kebaikan dan memperkuat toleransi antar sesama", ujar Bluri Wicaksono.

"Dengan adanya penyembelihan hewan kurban di Rutan, ini merupakan salah satu contoh bentuk berbagi kebaikan dengan sesama. Mari rayakan hari raya Idul Adha ini dengan penuh kegembiraan dan rasa persaudaraan antar sesama", tambahnya.

Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Purbalingga sendiri, pada momen hari raya Idul Adha ini melakukan penyembelihan 4 (empat) ekor kambing kurban. Setelah

dilakukan penyembelihan, daging kurban tersebut dimasak dan dibagikan ke semua warga binaan. Pelaksanaan Sholat Idul Adha dan penyembelihan hewan kurban di Rutan Purbalingga berjalan dengan aman dan tertib.